



Pochette coupe cigare en Galuchat

Nouveau produit

FALLON

Falloncuir, manufacture spécialisée dans la fabrication de cave à cigare de poche, a le plaisir de vous présenter sa dernière création une pochette avec coupe cigare réalisée en Galuchat (3 couleurs).

Pochette Coupe Cigare
Galuchat Ivoire



Pochette Coupe Cigare
Galuchat Marron



Pochette Coupe Cigare
Galuchat Noir



Le Galuchat est un cuir précieux et rare ; composé de centaine de perles d'ivoire. Ce cuir est issu de la raie de l'océan indien. **L'entreprise FALLONCUIR est l'une des rares manufactures à travailler le Galuchat en galbe et en arrondi sans aucun raccord visible.**

Collection Galuchat Noir
EOLE - Coupe Cigare - NIXES



Nos caves à cigares de poche sont télescopiques et accueillent les différents modules de cigares, du « Robusto » au « Montecristo A ». Nos caves à cigares de poche sont fabriquées en Alligator, Autruche, Patte d'autruche, Galuchat, Buffle, Python, Crapaud Buffle et Orylag.

Par la maîtrise d'une technique exceptionnelle et des cuirs de premier choix vos caves à cigares de poche conserveront vos « Puros » de 5 à 7 jours dans les meilleures conditions même soumis à des environnements tels que le désert, la jungle, la neige et le froid.

Contact

Sophie Fallon 337 route de Valparc 74330 Poisy France Tel : +33 (0)4 50 24 49 19

sfallon.fallon@orange.fr - www.falloncuir.com



Pocket cigar cutter in Stingray New Product

FALLON

Falloncuir has the pleasure to introduce its latest creation for a pocket cigar cutter made in Stingray (3 colors).

Pocket cigar cutter in
Stingray Ivory



Pocket cigar cutter in
Stingray Light Brown



Pocket cigar cutter in
Stingray Black



The Stingray leather is a precious and rare; composed of hundreds of ivory pearls. This leather comes from stingray of the Indian Ocean. **The company FALLONCUIR is one of the few factories to work Stingray curve and rounded with no visible connection.**

Collection Stingray Black
EOLE - Pocket cigar cutter - NIXES



Our pocket humidors are telescopic and can hold different cigar sizes, from the "Robusto" to the "Montecristo-A." Our pocket humidors are made from alligator, crocodile, ostrich, ostrich leg, stingray, buffalo, python, Frog, and Orylag.

Born of a marriage of high technical skill and perfect fitting, our pocket humidors do not require any humidifier. "FALLONCUIR®" pocket humidors are the lightest, finest, and most technical on the world market. Our pocket humidors will protect your cigars for 5 to 7 days, even exposed to the harshest conditions, such as the desert, jungle, or snow.

Contact

Sophie Fallon 337 route de Valparc 74330 Poisy France Phone : +33 (0)4 50 24 49 19

sfallon.fallon@orange.fr - www.falloncuir.com